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12 de outubro, 2015

Reitor espera que 2016 seja “um ano sem obras no Recinto”

 

Reitor espera que 2016 seja “um ano sem obras no Recinto”
 

O reitor do Santuário de Fátima, p. Carlos Cabecinhas, explicou hoje em conferência de
imprensa que “é notório o atraso” nas obras do novo presbitério do Recinto de Oração.
O sacerdote acrescentou que as obras na Basílica de Nossa Senhora do Rosário se
mantém dentro do prazo estabelecido.
O atraso nas obras, segundo o p. Carlos Cabecinhas, deve-se “à complexidade da
execução”. O prazo inicialmente estipulado, lembrou, terminava ontem. No entanto, o
reitor garantiu que o Santuário mantem “a expectativa de que o ano de 2016 seja um
ano sem obras no Recinto”.
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